



El IIAE realizará un estudio sobre el Giner de los Ríos

El objetivo es mantener la historia del edificio en la memoria histórica de la ciudad

E.G. ALBACETE

La alcaldesa de Albacete aclaró ayer, a propósito de las preguntas de la portavoz de IU, que la Diputación ha encargado al Instituto de Estudios Albacetenenses un estudio documental para que el edificio del Colegio Giner de los Ríos permanezca en la memoria histórica de la ciudad.

Asimismo, Carmen Oliver aseguró que también se han catalogado todos los árboles que hayen las inmediaciones para que si alguno se ve afectado pueda trasl-

darse a otra ubicación. Respecto a la existencia de elementos arquitectónicos de valor la alcaldesa aseguró que los técnicos no han encontrado piezas susceptibles de ser conservadas.

El Gobierno central ya ha sacado a concurso la demolición del emblemático edificio que albergará en un futuro la Ciudad de la Justicia. Este trámite motivó las preguntas de la portavoz del grupo municipal de Izquierda Unida en virtud del acuerdo adoptado en la Gerencia de Urbanismo del 13 de marzo de 2008, a propuesta de su partido, para proteger el edificio.

Rosario Guálida recordó que en la citada propuesta se instaba a que, dado el importante valor del Giner de los Ríos, como edificio unido a la memoria colectiva urbana de Albacete se realizaran las

gestiones necesarias para recuperar todas las piezas arquitectónicas dignas de conservación, previo informe técnico. En segundo lugar, en marzo de 2008 se acordó llevar a cabo una documentación completa y exhaustiva del edificio, con planos, documentación técnica, usos que ha tenido, etc., con el fin de que pueda quedar perfectamente documentada la historia del edificio para la memoria colectiva de Albacete.

Así, una vez realizados los informes técnicos se ha determinado que no se conservará ningún elemento arquitectónico pero el Instituto de Estudios Albacetenenses encargará de preservar la historia del edificio.

Oliver recordó que la asociación de ex alumnos del antiguo Colegio Giner de los Ríos también lo había solicitado.